

埼玉県 後藤隆一さん

鍼灸師・柔道整復師

もともと両親が玄米酵素の販売店をしていたため、私自身、長年愛食し、よさを体感しています。患者さんには、食改善のお話をしながら、玄米酵素のことをお話しています。特に食の三原則のお話は、興味を持って聞いてくださる方が多いです。玄米酵素の研修会に参加すると、食と健康に関する様々な資料をいただけるので、それらをお渡ししたり、参考にしながらお話しています。これまで以上に患者さんとのコミュニケーションの幅が広がって、治療の関わりも深くなると感じています。私と同じように、身体へのアプローチをされている方は多いと思います。患者さんや施療を受けにいらっしゃる方は、私たちが思っている以上に、食生活について正しい知識を必要としているのではと感じます。健康講座を開くようにして、愛食される方を広げたいと思います。また、玄米酵素の良さを伝えることの出来る施療者の方々とつながりをつくっていきたくて考えています。



千葉県 山本鍼灸院 山本忍さん

鍼灸師

1人目のお産の際、食生活の乱れが原因でとてもつらい思いをした経験から、食と健康に興味を持ちました。2人目のお産の際に食事を変えることによって体の変化を痛感。その後、鍼灸学校に通い、とても忙しい時に「5秒で食べられる玄米食」玄米酵素に出会い、体調管理に役立つことを体感しました。

現代は健康情報が氾濫し「何が正しいかわからない・・・」という患者様も多くなってきました。私は玄米酵素の健康セミナーで「食の基本」を勉強させていただきましたので、その内容を今、患者さんに伝えています。玄米酵素の販売店は、玄米酵素とともに「食の基本」を伝えることが使命ですから、自分も周りの方も一緒に健康作りをしていくことができます。ぜひ治療家の皆さま、一緒に健康になっていきましょう！

愛知県 こぐま治療院 熊谷紀幸さん

鍼灸師・按摩マッサージ

治療院をオープンしたのは2013年の9月。鍼灸・按摩マッサージによる治療がメインですが、食事指導も行っています。患者さんの多くは働き盛りの30～50歳代の方ですが、食に無頓着な方が多いです。食事指導をしても、普段の食生活を変えることはなかなかできません。そのような方にこそ玄米酵素はお勧めです。玄米酵素を愛食している患者さんからは、多くの喜びの声を頂いています。特に毎朝スッキリするとの声が多いです。治療に加え、食事改善と玄米酵素を取り入れることによって、より体調のよさを体感しやすいようです。

私の妻も今年4月に治療院をオープンしたのですが、妻の治療院でも玄米酵素を取り入れています。夫婦一緒に食事の大切さを伝え、玄米酵素をお勧めしています。多くの患者さんに喜んで頂いておりますので、玄米酵素に出会って本当に良かったと思っています。





宮城県 斎藤針灸接骨院 齋藤隆文さん

鍼灸師

父親が鍼灸師であること、そして私自身がスポーツをしていたことで鍼灸治療の効果を体感していたことから、治療家の道に入りました。患者さんの自然治癒力を引き出す治療を心がけているものの、施術をしても数日後に再び来院される患者様もいらっしゃいます。外からの施術だけでなく、内側からキレイになっていただくために、食生活の改善を患者様に提案する必要性を感じました。食と健康の勉強をする中で、父親の紹介で食事指導を重視している笹沼先生とご縁があり、玄米酵素もご紹介いただきました。現在の日本の食生活は減茶苦茶になっています。日本の食を変えるため自分の小さい院から全国に発信していきたいと考えています。玄米酵素の取り扱いを始めて2ヶ月ほどですが、早速多くの患者様から調子が良いと喜びの声をいただいています。私自身も春先の季節の悩みも軽くなりよさを体感しています。



広島県 藤岡はり灸院 藤岡秀暢さん

鍼灸師

玄米酵素のすばらしいところは、食の3原則をはじめ自然の理に適った理論がしっかりとあることだと思います。5年前、通っていた鍼灸院の先生の紹介で玄米酵素を飲み始めて、すぐによさを実感できたので、家族や親戚に勧めました。鍼灸院開業と同時に販売店になりました。玄米酵素の主催するセミナーに参加しているうちに、地元の販売店の方々とも顔見知りになりました。玄米酵素の食の理論と東洋医学は自然哲学という点で似ているため、鍼灸に対しても好意的で、何人もの患者様を紹介してくださいました。どんなにいい治療をしても生活習慣を正さなければ、本当の健康とは言えません。そこを補ってくれるのが玄米酵素です。玄米酵素が飛び道具のような形になっていますが、本当に信頼できる治療のパートナーです。

東京都 ふくしま整骨院・鍼灸マッサージ院 福島聡一郎さん

鍼灸師・柔道整復師

子育て研究会を主催する友達が体調不良になってしまい、研究会は中断になりました。だいぶ経ったある日、元気な様子でその友達が玄米酵素を持って弊社にいらっしゃいました。それが玄米酵素との最初のご縁です。その方が元気であることを目の当たりにして、すぐに玄米酵素を信じた。鍼灸、マッサージ、整体では、薬を使わずに痛みを緩和させることができます。しかし健康を維持するためには、心と食と運動の良い習慣が大切です。玄米酵素を仕事に取り入れることで、患者様の毎日の食習慣をフォローすることが可能になりました。今では、私も毎日食べています。



長崎県 酒井治療院 酒井康成さん

鍼灸師・柔道整復師

2010年から玄米酵素を患者さんへお伝えしています。玄米酵素との出会いは知人からサンプルをいただいたことがきっかけです。とても安定した波動を感じ、早速食べてみたところ体が喜ぶのが分かりました。患者さんは全国各地から来られますが、玄米酵素は本気で取り組んでいただけそうな方にお伝えしています。玄米酵素を取り入れることで状態が良くなり、精神的にも安定し治療を効果的に行うことができます。患者さんには、玄米酵素を食べるだけでなく、食改善にも取り組んでいただきたく思い、実家のお寺のお堂を使い、定期的に健康講座を開催しています。皆さん毎回の健康講座が待ち遠しいとのこと。玄米酵素との出会いに感謝しています。



岡山県 宗友鍼灸院 宗友章二さん

鍼灸師

家族中が玄米酵素の良さを体感し、父が経営する病院で、患者様に食指導とともに玄米酵素を勧め始めたことがきっかけで、食と健康について強く関心を持ちました。そして食事指導を基本にした治療を行う鍼灸院を開院しました。単に玄米酵素を販売するだけでなく、健康講座を中心とした食の啓蒙活動に力を入れており、出張講座も行っています。先輩の販売店さん、(株)玄米酵素の社員さんがフォローしてくださったので、講師活動ができるまでになりました。玄米酵素に出会えた感動と感謝の輪が、県外にも広がっています。経済的にも助かっています。玄米酵素の販売店になることで始まる、新しいストーリーにご期待ください。

神奈川県 健康へるぱー・たかみか 大賀水香宝・たか聡さん

鍼灸師

もともと体が弱かった私が自然食で元気になったことを伝えたく、夫婦で整体院をはじめて15年になりました。しかし自然食を勧めても、実践できる患者様は少ないのが現状でした。そんな時に出会ったのが玄米酵素。これなら皆さん無理なく続けられるかも。1人2人と玄米酵素を食べ始め、元気な患者様が増えていきました。最初は健康食品に否定的だった夫も、元気になる患者様を目のあたりにし、自分でも食べはじめ良さを実感。今では私以上に玄米酵素を勧めています。お陰様で収益も整体と玄米酵素が半々とバランスよく安定した経営になりました。本物を扱うことで、整体院としての信頼も上がった気がします。たくさんの人に感謝される日々幸せを感じています。



愛媛県 さちこ治療院 三浦幸子さん

手技療法・超音波療法・キネシオテープ

首・肩こり、手足の痺れ、五十肩、腰痛・膝痛などの痛みの治療を手技療法、超音波治療、キネシオテーピング療法で行っています。玄米酵素に出逢い、食改善に取り組んだところ、30年以上あった健康不安がほとんどなくなりました。体はとても楽です。治療に来た患者さんの中で健康食や玄米酵素に興味がありそうな方にサンプルをお渡しして試しに食べていただいています。玄米酵素を食べている方の中には調子が良いみたいという方、食べづらいけどなんとなく良さそうだから続けてみるとシェイクにして飲んでいる方もいらっしゃいます。また、玄米酵素の良さは実感できないけど、先生がいいって言うなら良いものなんだろうねと言って続けている方もいらっしゃいます。そんな時はうれしくもあり、人と人の信頼関係が大切なんだと改めて感じます。



徳島県 癒しの空間シャロム 森岡康司さん

整体治療院

多くの方々の身体を改善したく癒しの空間シャロムを始めて7年が過ぎました。3年前に玄米酵素に出会ったとき、私自身が体重管理が必要な状態に。実は、食後にお菓子を探してお腹いっぱい食べるのが日課となっていました。玄米酵素に出逢い、食事に対する意識も高まり、食後や食間におやつを食べなくなりました。「あ〜、今までは脳が栄養失調だった。だから、満腹感が得られず甘い物やお菓子を食べていたんや!」と思いました。主食も五分搗き玄米に北海道玄米雑穀を入れ、体重管理をすることができました。これは自分だけの満足では無く、お客さまにもお薦めしなければとの使命感も出てまいりました。玄米酵素の健康講座での学びも気づきが多く、ありがたく感謝いたしております。今後は「食と手技で身体改善のサポートサロン」として、さらに地域社会に貢献してまいりたいと思っています。

北海道 時田整体院 時田大樹さん

整体治療

新谷弘実先生の本で酵素の重要性を知り、マクロビオティックの本を読むなど、食に関しては元々関心を持っていました。知人から玄米酵素を紹介され、会社の理念が自分の理念と一致していることが分かり、平成22年に玄米酵素の販売店に登録しました。施術をしながら患者様に食と健康の話をしてはいますが、関心のある方に玄米酵素を紹介しています。多くの患者様に食改善の重要性に気付いてもらえるように、治療院内にハイ・ゲンキカフェと銘打ったコーナーを作り、玄米酵素を気軽に試食したり、食と健康の情報を手にとってもらえるようにしています。施術で痛みや歪みは取れたとしても、身体を真の健康にするには食事を整えることが重要です。日々の食事に玄米酵素を取り入れることで、バランスの良い栄養を摂る事が出来るのは大きなメリットです。



茨城県 整体療術ポケット 里澄治さん

整体治療

初めは身内の体の不調を治したいという思いから開業しました。開業後しばらくすると、肩や腰だけでなく生活習慣に問題がある患者様が多いことに気づきました。当時、私は玄米食をしていましたが、玄米酵素を食べはじめたらさらに調子がよく、スタミナもつき、玄米酵素の効果を実感したところでした。結果が出たことで自信を持っていたので患者様にもすすめてみたところ、体調の良さを感じる患者様が増えてきました。体の外と中を同時に整えることで早く結果がでるようになり、患者様にも非常に満足いただいております。また患者様は通常、治療が終わってしまうと来院されなくなってしまうのですが、玄米酵素を愛食している方は継続して来院してくれますので、結果的に売り上げにもつながっています。今後も一人でも多くの患者様が治療と食改善の併用で、真の健康を手に入れられるようこれからも頑張っていきたいと思っております。



長野県 RT心整体院併設 デイフィット諏訪店 松木和子さん

整体治療

治療師仲間から玄米酵素の健康講座に誘われたことが、玄米酵素との出会いでした。
(株)玄米酵素の講師のお話に感化され、食と健康に対する意識が変わり、食について深く勉強したいと思うようになりました。勉強すればするほど、健康や食への意識がどんどん変わっていき、治療院の患者様に食のアドバイスをすると喜んでくださる方が増えていきました。喜びのお声を聞くと、さらに深く食のことを学びたくなり、玄米酵素の普及にも力が入るようになりました。現在、整体師である夫も協力してくれています。整体、足つぼ、フィットネスに食を追加し、総合的に健康を考えられる治療院になっていきたいと思っております。

